

Information presse

Rennes, 22 janvier 2025

#nomination #EnR #Bretagne

Nomination chez Émeraude Solaire : Vincent Gorin devient Directeur Général Délégué à l'Opérationnel

L'entreprise Émeraude Solaire (Minaic-Morvan, 35), filiale d'Émeraude Partenaires, annonce la nomination de Vincent Gorin au poste de Directeur Général Délégué à l'Opérationnel

Vincent Gorin, arrivé dans l'entreprise en janvier 2022, il y a tout juste 3 ans, au poste de directeur d'exploitation, a pris ses nouvelles fonctions ce 1^{er} janvier 2025.

« Face à la forte croissance de l'entreprise et à l'augmentation constante du nombre de chantiers, il est essentiel de structurer nos opérations pour garantir une qualité optimale à nos clients, tout en restant intransigeants sur la sécurité de nos collaborateurs. C'est dans cette dynamique que j'ai été nommé Directeur Général Délégué, avec pour mission de piloter l'opérationnel et d'accompagner la montée en puissance de nos activités sur nos secteurs de prédilection : agriculture, industrie, tertiaire et collectivité » précise Vincent Gorin.

Fort de son expertise et de sa connaissance du photovoltaïque depuis plus de 6 ans, Vincent Gorin a à cœur de perpétuer ce qui fait l'ADN d'Émeraude Solaire : l'engagement des équipes et la contribution de l'entreprise à la transition énergétique des territoires.

« Avec cette nomination, Émeraude Solaire franchit une nouvelle étape essentielle pour continuer à structurer notre développement, renforcer nos fondations opérationnelles et continuer à viser l'excellence. Vincent Gorin apporte une énergie et une expertise qui seront déterminantes pour relever les défis de demain et affirmer notre savoir-faire auprès de nos clients » confie Xavier Borel, président d'Émeraude Partenaires.

—

À PROPOS D'ÉMERAUDE PARTENAIRES

Émeraude Partenaires est un groupe spécialisé dans le développement, l'installation et la maintenance de centrales photovoltaïques mais aussi dans l'installation et la gestion de bornes de recharge pour véhicules électriques. Il accompagne la transformation et la transition énergétique du territoire : agriculteurs, industriels, collectivités et tertiaires. Certifié Label Coq Vert par BPI France,

membres de la communauté des dirigeants convaincus de la nécessité d'agir en faveur de la transition écologique et énergétique. Près de 130 salariés travaillent à Miniac-Morvan, 40 à Bordeaux et 5 chez Drop'n Plug à Rennes, en CDI. Le groupe réalise un chiffre d'affaires de 85 millions d'euros.

Les filiales :

- **Émeraude Solaire, créée en 2008**, expert du photovoltaïque Grand Ouest ! Implanté à **Miniac-Morvan (35)**, Émeraude Solaire est installateur et développeur indépendant de solutions solaires. Près de 2300 installations ont été mises en service depuis sa création soit plus de 200 MWc installés. *Certifiés ISO9001 / ISO14001 et ISO45001, AQPV.
- Créée en 2008 également et reconnue pour son savoir-faire, **Inélia (Floirac - 33)** fait partie des entreprises pionnières du photovoltaïque dans la Région Sud-Ouest. Précurseur dans son domaine, elle a installé les premiers projets en autoconsommation en France, dès 2013. Tout comme Émeraude Solaire, Inélia conçoit, installe, réalise la maintenance des centrales solaires pour une clientèle professionnelle : agriculteurs, industriels, collectivités et tertiaires.
- Née après plusieurs années de développement, **drop'n Plug a été créée en 2020**. La **société rennaise (35)** a rejoint le groupe en 2022 et vient ajouter une compétence sur l'écomobilité. drop'n Plug conçoit les systèmes des bornes de recharge pour véhicules électriques. drop'n plug propose une solution brevetée de recharge mobile et est présente sur de nombreuses manifestations : Tour de France, Route du Rhum, Coupe du Monde de Rugby...